

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','555','340','9.0.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{file:'http://www.albatv.org/IMG/flv/dando_3.flv',width:'555',height:'340',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'}));
```

[\[Alba Tv\]](#) Al calor de la Revolución Bolivariana se profundiza el proceso de democratización de los medios y las herramientas de comunicación, que ha tenido como signo distintivo constituirse en una estrategia de la lucha política que el pueblo organizado asume, con la importancia que implica, hacer de la comunicación un campo de batalla de la Revolución Bolivariana en el contexto nacional e internacional.

El acceso de amplios sectores de la población a esas diversas herramientas para producir la comunicación desde su propia realidad, ha disparado la creación de una diversidad de medios y experiencias que asumen esta tarea en sus manos, contraponiéndose al modelo hegemónico o dominante de la comunicación transmisiva, el cual promueve el consumismo, la discriminación y la apatía hacia los problemas comunes de la población.

Es así que surgen medios de comunicación comunitarios y populares, así como paginas web alternativas y colectivos de intervención callejera, que desde los muros, tomando el espectro radioeléctrico o desde el simple volante, informan, critican, proponen a la comunidad, a los otros y las otras una nueva forma de ejercer la comunicación. Practican así la comunicación popular, desde la gente y con la gente, una comunicación que a diferencia del modelo hegemónico que promueven algunos medios de comunicación, nace del colectivo y se proyecta a la sociedad.

¡Con la Comunicación dando! presenta entonces 3 experiencias que dan cuenta de este proceso que pone la comunicación al servicio del pueblo, para hacer frente a la batalla

simbólica planteada contra los medios comerciales, por la construcción de una comunicación socialista.

Estas experiencias son: Escuela Crea y Combate, Comando Creativo y la Televisora Comunitaria TV Petare.